



Pièces	6 Pièces
Superficie	155 m²
Référence	6042
Prix	1 875 000 €

Paris 15^{ème}

Appartement à vendre (75015)

Neckersitué à la bordure du sixième arrondissement, à deux pas de la gare montparnasse et de l'hôpital necker, dans un bel immeuble en pierre de taille datant de 1900. Au troisième étage, accessible par ascenseur, un appartement de réception et familial de 155,69 m² loi carrez. Il se compose d'une galerie d'entré desservant en enfilade sur rue, un bureau, un salon et une salle à manger. Sur cour, trois chambres, deux salles de bains et des toilettes séparés. Ce lieu bénéficie d'un excellent plan avec son élégante enfilade de pièces de réception, d'une belle hauteur sous plafond et du charme ...

Neckersituated on the edge of the sixth arrondissement, a stone's throw from montparnasse station and necker hospital, in a stunning stone building dating from 1900. On the third floor accessible by lift, a family apartment with reception rooms spanning 155.69 sq. M (1,676 sq ft) under the carrez law. It features an entrance hall leading leading, one off the other, to an office, lounge and dining room overlooking the street. On the courtyard side are three bedrooms, two bathrooms and a separate toilet. This apartment has an excellent layout with its elegant series of reception rooms leading ...

AGENCE VARENNE PARIS 6E

7 place Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

